





Logroño vive una nueva jornada Plaza 3x3 CaixaBank de récord

 Más de 1.000 jugadores y jugadoras repartidos en 251 equipos -127 de ellos, femeninos- han sido los protagonistas de una nueva parada de récord del circuito Plaza 3x3 CaixaBank en Logroño. La jornada, que ha comenzado a las 10:00 en la emblemática Plaza del Ayuntamiento, ha contado con la presencia de representantes institucionales, el Embajador FEB Fernando Romay y unos 3.000 visitantes.

Logroño, 19 de mayo de 2018.

La Plaza del Ayuntamiento de Logroño ha sido este sábado el escenario de la segunda jornada del circuito Plaza 3x3 CaixaBank 2018, y lo ha sido, como en la pasada edición, con cifras de récord: más de 1.000 jugadores y jugadoras de todas las edades, 251 equipos -127 de ellos, femeninos-, más de 300 partidos disputados y la presencia de unos 3.000 visitantes, que han disfrutado de una nueva jornada de baloncesto y diversión en familia.

El Plaza 3x3 CaixaBank en la capital riojana ha sido una nueva gran fiesta de nuestro deporte, que ha contado además con la presencia de Fernando Romay como Embajador FEB.

La jornada ha comenzado a las 10:00 de la mañana con los primeros partidos programados. Al mediodía, la competición ha hecho un paréntesis para celebrar, de la mano de Romay, los diferentes concursos y el clinic del ex pívot internacional.

Al mediodía se ha dado por finalizada la jornada a causa de la lluvia, para evitar riesgos a los participantes.

Durante la jornada, la Pista CaixaBank y la Pista Universo Mujer han sido las más concurridas, con la celebración de todo tipo de concursos propuestos por la organización para amenizar la competición. Durante todo el evento se ha contado con la colaboración de un equipo de Voluntarios de la FEB y CaixaBank, que han contribuido a que la jornada haya sido todo un éxito.

La siguiente jornada del Plaza 3x3 CaixaBank se celebrará el próximo sábado día 26 en Albacete. Toda la información del circuito en <u>plaza3x3@feb.es</u>







El Director General de Deportes del Gobierno de La Rioja, **Diego Azcona**, se ha declarado que "para Logroño y La Rioja es un privilegio poder disfrutar un año más del Plaza 3x3 CaixaBank, y ver esta plaza tan llena de niños, niñas y sus familias, y al aire libre, que es lo que más nos gusta porque socializa el deporte y comparte sus valores, en especial en este caso los del baloncesto".

El presidente de la Federación Riojana de Baloncesto, **Fernando Verano**, ha destacado que "estamos encantadísimos de volver a vivir en casa una jornada del Plaza 3x3 CaixaBank con un nuevo éxito de participación. Es un placer ver cómo tantos niños y niñas disfrutan con el baloncesto, se lo pasan bien, y además con la presencia de padres y familiares, que es también muy importante".

La directora del área de negocio de CaixaBank en Logroño, Raquel Baldellou, no se ha perdido la jornada y ha valorado que "para CaixaBank es un orgullo estar un año más liderando este circuito Plaza 3x3, que recorre la geografía española durante varios meses y que es ya una de las competiciones de referencia del deporte base. Este campeonato es posible gracias a nuestros más de 61.000 clientes en La Rioja, es su confianza la mejor recompensa al esfuerzo, profesionalidad y compromiso de todos los empleados de CaixaBank y lo que nos permite apostar por proyectos como éste". "CaixaBank es una entidad comprometida con el deporte, ya que comparte valores con el baloncesto como el esfuerzo, compromiso, trabajo en equipo, superación y respeto. Todos ellos son conceptos que se asocian a CaixaBank".

El Embajador FEB **Fernando Romay** ha querido destacar "el éxito que supone reunir a más de 1.000 jugadores y jugadoras y miles de visitantes en una ciudad como Logroño, volcada con el baloncesto, que ha sido un año más un escenario maravilloso". Para Romay, "el Plaza 3x3 CaixaBank reúne todos los aspectos positivos del baloncesto, competición y diversión en familia, participación... y además en un día fantástico que ha sido una delicia compartir con tanta gente".

También ha participado de la jornada el ex jugador **Salva Díez**, una institución del el baloncesto riojano y asesor de la Oficina Permanente de las Ligas FEB, para quien "una jornada del Plaza 3x3 CaixaBank es un momento magnífico, tenemos aquí a toda la cantera del baloncesto riojano, y lo más importante es que se repite año a año, lo que significa que hay muchos niños y niñas que suben con la ilusión del baloncesto".







7 años de circuito

La de 2018 es la séptima edición de este circuito, que la FEB empezó a organizar en 2012 como promoción del baloncesto y de los valores que transmite a través de la modalidad del 3x3. Desde su primera edición cuenta con el apoyo de CaixaBank, socio patrocinador de la FEB y que ahora le da nombre. En todas ellas, y también en la de este año, la FEB ha contado con la colaboración de las instituciones locales y autonómicas, así como de las Federaciones Autonómicas.

La edición 2017 del Plaza 3x3 CaixaBank, que visitó Santander, Logroño, Pamplona, Segovia, Jerez de la Frontera, Cáceres, Alcázar de San Juan, Murcia, Alcalá de Henares y Tenerife, reunió en total a más de 7.000 jugadores y jugadoras de todas las edades y 40.000 visitantes.

Desde su primera edición, el circuito Plaza 3x3 CaixaBank ha congregado a más de 32.000 jugadores de todas las edades y recibido más de 150.000 visitantes.

CaixaBank, reconocido como mejor patrocinador de baloncesto en España

CaixaBank, entidad comprometida con el deporte, comparte valores humanos y estratégicos con el baloncesto que la convierten en el mejor patrocinador del baloncesto español, según los Premios Gigantes 2017. Esfuerzo, compromiso, trabajo en equipo, superación y respeto son conceptos que se asocian y que llevan a CaixaBank a ser una de las empresas patrocinadoras de la selección española de baloncesto masculino y femenino y socio de la Federación Española de Baloncesto.

CaixaBank, en su estrategia de patrocinio local para generar notoriedad en el territorio de influencia, ha colaborado con los principales eventos baloncestísticos que se han celebrado recientemente en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los rincones del país.